## 加中通信2023

10月号 令和5年 10月2日

10月になりましたが、日中はまだ暑い日が続きます。早く、心地よく過ごせるようになってほしいものです。 さて、阿南市は2学期制のため、10月が学校生活の折り返し地点となります。10月5日(木)が前期終業式で、 6日(金)~9日(月)までの4日間が秋季休業日、10日(火)が後期始業式です。前期を通して、生徒たちは勉強や部活動を中心によくがんばっていました。後期はこれまで以上に様々な活動を行うようになりますが、意欲的に取り組み、得意分野を広げたり、「生きる力」のレベルアップを図ってもらいたいと思います。

## あたたかい雰囲気の中、盛り上がった加中祭 9月9日(土)







2,3年生高校等進学説明会 9月22日(木)に、2,3年生生徒、3年生保護者を対象に進学説明会を開きました。保護者の皆さまには、ご多忙中にもかかわらずご参加いただきありがとうございました。当日、阿南高等、小松島高校、小松島西高校、小谷の大佐に入るれる。

那賀高校、富岡東高校、富岡西高校、が仏島四高校、時間九高校、那賀高校、富岡東高校、富岡西高校の了校の先生に、それぞれの特色をわかりやすく説明していただきました。 3年生はもうすぐ進路決定の時期です。2年生はまだ1年以上ありますが、今から進路に向けて準備をしていく必要があると思います。それぞれ、自分の適性や関心があること、自分を成長させるのに適した進路などさまずまないまります。 将来のことを考えてもらいたいと思います。

今年の加中祭は、「加中生 真夏の大 冒険〜加中生 ブラボー〜」をテーマに 開催されました。表現の部では各種発表、 開催されました。表現の部では合性充表、 合唱コンクール、1年生「やればできる 子1年生」、2年生「中学生クイズ・ クワクドキドキ何が出るかなビンゴ大き 3年生「3年生の日常」がありました。 その後、有志がダンスや連弾などを披露 しました。どの出演者もすばらしいパた。 フォーマンスを見せてくれました。まし、 数年ぶりに武蔵野大学の学生も参加役員 ー緒にレクをしました。生徒会本部役員 もがんばり、参加者全員によるゲーム を企画して会場を盛り上げました

販売の部では、1年生による「アイス、お菓子つり」、2年生による「射的、箱の中身は何だろう?、フォトスポット」、3年生による「喫茶店、スタンプラリー」が盛況でした。参加者は、催し物や買い

物を楽しみました。 展示の部では、生徒たちが一生懸命、 丁寧に取り組んだ見応えのある作品が多 くありました。昼過ぎまでの開催でした が、多くの保護者の方に、[ブラボーな 加中生」を見ていただきました。ご参 観ありがとうございました。

## 10月の行事予定

南部Bブロック中学新人大会 (ソフトテニス個人)予備日 1日(日) 家庭人権学習の日

第1回基礎学力テスト 3年 4日(水)

5日(木) 前期終業式 6日(金) 秋季休業日(~9日)

南部Bブロック中学新人大会 (ソフトテニス 団体) スポーツの日 7日(土)

9日(月) 10日(火) 後期始業式 11日(水) おはなし広場

3日(金) PTA本部役員会 16日(月) 市中駅伝大会(市S総合セ)

ひまわり号来校 18日(水)

19日(木) 人権研究授業(1,2年) 学校安全の日

20日(金) 24日(月) 職場体験学習(2年)(~25日)

26日(木) 生徒会専門委員会 27日(金) 県中統一大会(生徒臨休)

29日(日) 全町運動会 30日(月) 振替休業日